
Agradecimientos

La publicación de la Revista de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de la Universidad Nacional de Córdoba es posible gracias a la valiosa labor de especialistas en las diversas áreas temáticas involucradas, quienes han contribuido con su tiempo y experiencia oficiando de revisores y árbitros de los diferentes manuscritos recibidos, ejerciendo en cada caso la difícil tarea de evaluación de los mismos, así como formulando críticas y recomendaciones constructivas que permiten aumentar día a día la calidad de las publicaciones que se ofrecen a través de este medio.

El Comité Editorial de la Revista desea agradecer y reconocer el servicio prestado por los revisores que actuaron durante el primer año de la “Nueva Serie” de la Revista (Octubre 2013 – Septiembre 2014):

María Fernanda Achinelli

Stella Abate

Gonzalo Aiassa

Valeria Amé

Julio Capdevila (h)

Walter Castelló

Zulma Cataldi

Adriana Cerato

Silvia Cere

Leonardo Cocco

Oscar Decco

Francisco Delgadino

Jorge Galarraga

Guillermo Gerbaudo

Marcelo Herz

Norma Hilgert

Ana Ladio

Mariano Lizárraga

Camilo Mattoni

María Catalina Nosiglia

Verónica Olivier

Ana Parras

Antoine Patalano

María Luisa Pignata

Miguel Piumetto

Raúl Ritta

Mariel Rivero

Bruno Roccia

María Inés Rodríguez

Paola Roldán

Francisco Ruiz

Marcia Ruiz

Jorge A. Sisterna

José Stuardi

Jorge A. Suby

José Tamagno

Eduardo Zapico